

# *Anders sein im Perspektivwechsel*

Frau Neurohr und Herr Kummetz stellen das Projekt „Anders sein im Perspektivwechsel“ vor.

In diesem Projekt geht es um Flüchtlinge, sowie um Flucht und Vertreibung im Allgemeinen. Insgesamt nehmen 21 Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 7-10 daran teil. Bei den Schülern kommt das Projekt ganz gut an. Höhepunkt war der Vortrag eines Mitarbeiters von der Friedens-AG. Während der Projektwoche werden verschiedene Filme über Rassismus angeschaut und analysiert. Besonders im Fokus steht hierbei der gefährlich Weg der Flüchtlinge nach Deutschland und ihre aktuelle Lage in unserem Land.

